

Realizarán en Granma festival en homenaje a Sindo Garay



La Habana, 9 abr (RHC) El Festival de Música Popular [Sindo Garay](#), en homenaje a ese destacado trovador, tendrá lugar del 10 al 12 de abril, en Granma, con la participación de compositores e intérpretes de diferentes regiones del país.

Luis Ballester, presidente del Comité Organizador del evento, refirió que en su XX edición el encuentro tiene como objetivos principales resaltar las figuras de Garay y de [Carlos Puig Premián](#), reconocido músico bayamés fallecido recientemente.

Añadió que al certamen, concebido para estimular la creación musical cubana, se presentaron más de 50 obras, de las cuales fueron seleccionadas 14 piezas musicales de la central provincia de Ciego de Ávila, y de los municipios de Bayamo y Manzanillo, en Granma.

Ballester señaló que dentro del festival de música popular se efectuarán tres galas en el teatro Bayamo, en las cuales serán presentadas las obras en concurso.

Fuente: [RRelej](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/159510-realizaran-en-granma-festival-en-homenaje-a-sindo-garay>



Radio Habana Cuba